

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Perkembangan zaman yang meliputi berkembangnya teknologi yang pesat menjadi sebuah perubahan yang harus bisa dilewati dan siap dalam beradaptasi. Adanya penetapan dari Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemendikbud) menjadi sebuah acuan untuk mahasiswa dalam menjalankan program yang diselenggarakan di kampus yaitu Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) (FEB Universitas Muhammadiyah Malang, n.d.). Program MBKM yang menjadi kurikulum Kampus Merdeka diselenggarakan pada Universitas Multimedia Nusantara bertujuan untuk mengajak, belajar, dan menerapkan kreatifitas serta inovatif untuk mahasiswa agar dapat memahami dalam kehidupan kerja.

Program Magang Merdeka merupakan salah satu kegiatan dari kurikulum Merdeka Belajar Kampus Merdeka yang memiliki kegiatan bekerja secara langsung di perusahaan yang dipilih untuk meningkatkan pengalaman dalam bekerja serta perkembangan dalam berprofesi. Universitas Multimedia Nusantara menetapkan kegiatan program Magang Merdeka ini sebagai salah satu syarat kelulusan dan untuk menjadikan mahasiswa yang memiliki potensi dalam dunia kerja. CDC (Career Development Centre) Universitas Multimedia Nusantara menjadi program untuk membantu mahasiswa serta alumni dalam mencari tempat untuk Magang Merdeka sekaligus profesi sesuai bidang mahasiswa. CDC (Career Development Centre) Universitas Multimedia Nusantara menawarkan beberapa tempat untuk magang kerja seperti Dentsu Aegis Network Indonesia, PT. Somotech Indonesia, Arya Noble, dan lain sebagainya.

Penulis melakukan dan memilih kegiatan Magang Merdeka di salah satu Perusahaan ternama yaitu PT. Argo Kreasi Pratama. Kantor agency yang didirikan pada tahun 2016 ini berlokasi di Kebayoran Lama Utara, Jakarta Selatan. PT. Argo Kreasi Pratama didirikan oleh David Chrisnanto sekaligus Chief Executive

Officier Argo Asia Network, agen pemasaran yang sudah terintegrasi di Indonesia. PT. Argo Kreasi Pratama sudah bekerjasama dengan merek – merek dan brand ternama di Indonesia seperti Sampoerna, Le Minerale, Teh Pucuk Harum, Ajinomoto, Iqos, Castrol, dan lainnya. PT. Argo Kreasi Pratama dipilih sebagai tempat Magang Merdeka penulis dikarenakan dalam memahami prospek dalam desain untuk event. Perusahaan ini merupakan Perusahaan yang besar dan dapat menambah wawasan untuk mengembangkan ilmu dan pengalaman berupa portofolio yang menarik dengan harapan setelah melaksanakan program Magang Merdeka ini penulis dapat melanjutkan ilmu yang sudah didapatkan saat magang berupa pemahaman lingkungan pekerjaan, materi desain dalam suatu produk, serta kedisiplinan dalam bekerja yang dapat diterapkan didunia pekerjaan nanti (Argo Asia, n.d.).

## 1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Pelaksanaan program Magang Merdeka yang ditetapkan Universitas Multimedia Nusantara pada PT. Argo Kreasi Pratama menjadi syarat kelulusan dan menyelesaikan mata kuliah DKV 7 *Pre-Intership*, DKV 702 *Professional Ethics*, DKV 703 *Industry Experience*, DKV 704 *Industry Validation*, DKV 705 *Evaluation & Reporting*. Program Magang Merdeka memiliki tujuan yaitu diantaranya:

1. Menerapkan ilmu konsep dan desain yang sudah dipelajari selama masa perkuliahan dan diterapkan pada lingkup pekerjaan.
2. Belajar serta menambah pengalaman berupa ilmu baru selama Magang Merdeka di Perusahaan yang dipilih.
3. Memperluas koneksi hubungan dengan rekan dalam dunia kerja.
4. Mempelajari koordinasi serta beradaptasi dengan lingkungan kerja Perusahaan.
5. Mempelajari dan meningkatkan kemampuan *hard skill* dalam melakukan perancangan desain untuk acara *event/festival* ataupun produk—produk *brand*.

6. Mempelajari dan meningkatkan kemampuan *soft skill* dalam berkoordinasi dengan tim untuk kepentingan perancangan desain.
7. Mendapatkan ilmu baru dalam merancang, konsep, dan penerapan element visual untuk kebutuhan *event/festival* dan produk—produk *brand*.

### **1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Dalam melaksanakan Magang Merdeka, terdapat ketentuan dan kesepakatan antara dua pihak yaitu Universitas Multimedia Nusantara dan PT. Argo Kreasi Pratama yang perlu dipatuhi. Berikut merupakan penjelasan deskripsi waktu dan prosedur pelaksanaan kerja Magang Merdeka di PT. Argo Kreasi Pratama.

#### **1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang**

Waktu pelaksanaan kerja Magang Merdeka di PT. Argo Kreasi Pratama berdurasi 8 jam sehari termasuk 1 jam untuk istirahat dimulai dari pukul 09.00 – 17.00 WIB dalam lima hari kerja dalam seminggu yaitu dari hari Senin sampai Jumat. PT. Argo Kreasi Pratama hanya melaksanakan proses kerja Magang Merdeka secara *Work from Office* (WFO) agar tidak terjadinya *missing communication* dan hal ini dapat memberikan pelajaran ketepatan waktu saat bekerja. Pelaksanaan *Work from Home* (WFH) bisa dilakukan dengan persyaratan dan izin yang diberikan dari pihak kantor, namun tidak terdata absen pada *logbook* yang diberikan.

Pelaksanaan kerja Magang Merdeka di PT. Argo Kreasi Pratama dimulai pada tanggal 31 Juli 2023. Hari pertama penulis mendapatkan penjelasan dan perkenalan tentang perusahaan, kondisi kerja serta apa yang harus dikerjakan sebagai seorang desain grafis dan pengisian *logbook* diperlukan setiap hari sebagai absensi kehadiran bekerja. Kerja Magang Merdeka berakhir pada tanggal 31 Januari 2023 sesuai dengan persyaratan dan ketentuan yang telah ditentukan Universitas Multimedia Nusantara dan telah disepakati oleh PT. Argo Kreasi Pratama yaitu minimal 800 jam hari kerja atau 100 hari.

### 1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Proses mulai kerja Magang Merdeka dengan menghadiri dan mengikuti proses pembekalan magang yang diadakan pada Selasa, 9 Mei 2023. Pembekalan magang dilakukan secara luring di Gedung A Universitas Multimedia Nusantara dari pukul 14.00 sampai dengan selesai. Berdasarkan yang sudah dijelaskan saat pembekalan magang, mahasiswa diharuskan untuk menyiapkan berkas – berkas yang diperlukan berupa CV (*Curriculum Vitae*). *Curriculum Vitae* yang diperlukan pada saat ini untuk perusahaan yaitu CV ATS Friendly (*Curriculum Vitae Applicant Tracking System*) yang dapat menyeleksi sesuai dengan kebutuhan dan kualifikasi perusahaan. Berkas pertama yang sesuai dengan ketentuan Universitas Multimedia Nusantara yaitu MBKM 01 Surat Pengantar Magang berupa surat pengantar magang, surat lamaran magang mahasiswa, CV, dan portofolio juga diperlukan dalam melamar ke perusahaan untuk memberikan informasi *soft skill* yang saat ini sedang dijalani. Penyusunan portofolio berupa karya hasil dari tugas perkuliahan dan proyek pribadi.

Proses pencarian tempat kerja magang dilakukan melalui daftar lowongan kerja magang yang telah diberikan oleh CDC (Career Development Centre) Universitas Multimedia Nusantara, melalui situs web LinkedIn, dan melalui koneksi hubungan pertemanan yang kantornya membutuhkan pekerja magang. Beberapa perusahaan yang sudah penulis ajukan CV dan portofolio, PT. Argo Kreasi Pratama merupakan salah satu perusahaan yang menerima dan membutuhkan orang baru untuk posisi kerja sebagai *Intern Graphic Design*. Pada tanggal 28 Juli 2023 setelah mengajukan CV dan portofolio beberapa hari sebelumnya, penulis dikontak oleh *Human Resource* dan *User* PT. Argo Kreasi Pratama melalui sosial media *WhatsApp* untuk melakukan wawancara singkat pada pagi hari pukul 10.00 WIB. Wawancara dilaksanakan secara *daring* melalui *Google Meet* dan diberi pertanyaan seputar pengalaman sebagai *Freelancer* sebelumnya serta menjelaskan beberapa portofolio yang ditampilkan.

Selama proses pencarian tempat kerja Magang Merdeka, pada hari yang sama Jumat, 28 Juli 2023, pukul 16.00 WIB. Penulis dikontak kembali oleh *Human Resource* dari PT. Argo Kreasi Pratama dan dinyatakan diterima untuk kerja Magang Merdeka pada PT. Argo Kreasi Pratama. Dilanjutkan dengan proses registrasi melalui web merdeka yang dilakukan dihari yang sama agar penulis dapat memberi kabar secepatnya kepada HR dan konfirmasi untuk membuat SKPM (Surat Keterangan Penerimaan Magang).

Setelah unggah surat penerimaan magang, tahap selanjutnya yaitu MBKM O2 Kartu Magang yang diharuskan untuk mengisi data *final/complete registration* tentang perusahaan. Dalam tahap ini apabila sudah mengisi data pada Kartu Magang, maka penulis dapat mengisi *Daily Task* sebagai informasi yang dikerjakan dan sudah dapat diakui mulai Magang Merdeka. Selama proses Magang Merdeka, pada MBKM 03 penulis diwajibkan untuk mengisi *Daily Task* dan meminta persetujuan kepada *Supervisor* lapangan untuk diberikan penilaian serta persyaratan dalam Magang Merdeka.

Kerja Magang Merdeka dimulai pada hari Senin, 31 Juli 2023 dengan melakukan perkenalan lingkungan, tim kreatif, serta pembelajaran yang harus dikerjakan dengan HR secara langsung. Proses penerimaan kerja Magang Merdeka juga dilakukan dengan menandatangani berkas Perjanjian Pemagangan antara Perusahaan dengan Peserta Magang. Selanjutnya, penulis dinyatakan resmi menjalani kerja Magang Merdeka di kantor PT. Argo Kreasi Pratama sebagai divisi *Intern Graphic Design* yang dibawah bimbingan Dimas Condro Kusumo sebagai *Creative Head*. PT. Argo Kreasi Pratama berlokasi Jalan Bendi Besar Nomor 30A, Kebayoran Lama, Jakarta Selatan.